



LLEGA TRANSMETRO A JUÁREZ; BUSCA ALCALDE MÁS RUTAS Y ECOVÍA

Tras la llegada a Juárez de una nueva ruta de Transmetro, el Alcalde Francisco Treviño busca darle difusión para que los juarenses aprovechen este servicio promovido durante su Administración, además de que seguirá solicitando la Ecovía y más eficientes rutas urbanas.

Durante un recorrido por el fraccionamiento Hacienda San José, donde visitó a los vecinos y llevó su programa insignia Mejorando Tu Colonia, Paco Treviño informó que el lunes inició la nueva ruta de Transmetro que corre desde la Estación del Metro Exposición hasta el centro de Juárez.

"Viene desde la Estación Exposición hasta aquí al centro de la Juárez, al monumento." (Esta ruta) fue una gestión que realizamos ante el Gobierno del Estado. Necesitamos difundirlo más en redes sociales, en noticieros, para que la gente sepa cuáles son las paradas que tiene el Transmetro, costos, etcétera", señaló el Alcalde. [Leer mas..](#)



ARRANCA PACO TREVIÑO JORNADA CULTURAL POR DÍA DE MUERTOS

En conmemoración de los Fieles Difuntos, la Administración del Alcalde Francisco Treviño Cantú dio inicio en el municipio de Juárez a una serie de eventos enfocados a reafirmar las tradiciones mexicanas relacionadas con el Día de Muertos.

[Leer mas..](#)



REALIZA JUÁREZ PRIMERA FERIA LABORAL DE LA INCLUSIÓN

Para que todos los juarenses tengan las mismas oportunidades de acceder a un trabajo digno, el Alcalde Francisco Treviño Cantú dio arranque a la primera Feria Laboral de la Inclusión, enfocada a personas con alguna discapacidad.

Organizada coordinadamente por la Secretaría de Desarrollo Económico municipal y el DIF de Juárez en sus instalaciones, en el evento se ofertaron alrededor de 300 empleos por parte de diversas empresas.

[Leer mas..](#)